



BANDO



La enfermedad del COVID-19 está afectando a un gran número de personas en nuestra ciudad.

Nos preocupa

porque están subiendo mucho los contagios.

En Burgos hay 406 casos por cada 100.000 habitantes.

Si continuamos con estas cifras

en muy poco tiempo

tendremos los datos que harían

que Burgos se cerrara,

es decir, los ciudadanos de Burgos,

no podrían salir

ni tampoco podrían entrar otras personas

en la ciudad.

Lo podemos conseguir

sí cumplimos las medidas de seguridad

que mandan las autoridades sanitarias.

Como, por ejemplo:

- Usar la mascarilla.
- Lavarse las manos muchas veces y utilizar hidrogeles.
- Mantener la distancia social, recuerda que es de 1 metro y medio.



BANDO



- No se puede salir de casa si tienes fiebre, tos o dificultades para respirar.

Cuando tengas alguno de estos síntomas llama a tu centro de salud.

Se recomienda no juntarse en grupos de más de 6 personas si no se puede mantener la distancia social.

Esta recomendación se da porque el principal motivo de contagio son las reuniones con familiares y amigos.

Se dan muchos casos de COVID-19 entre los jóvenes de 15 a 29 años, por lo que necesitamos de su ayuda para que cumplan los consejos y normas.

El ayuntamiento de Burgos está trabajando con la policía Local para informar y vigilar que todas las personas que viven en Burgos colaboren y sean responsables en las medidas de seguridad.

Así conseguiremos que Burgos se aleje de estos altos números de contagios.

Miércoles 14 de octubre de 2020.

El alcalde de Burgos
Daniel de la Rosa Villahoz